

## ESMERY HALLON

# Un concert au profit des jeunes Péruviens



Corinne Roussel à la clarinette et Jean-Marc Roussel au clavier.

L'association ADJP (Association pour le Développement des Jeunes au Pérou), sur la proposition de Jean-Marc Dufour, a organisé un concert samedi soir à l'église d'Esmerly-Hallon.

Jean-Marc Dufour était au clavier et à l'accordéon, tandis que Corinne Roussel jouait de la clarinette.

En première partie, des morceaux péruviens ont précédé l'intervention de l'abbé Albert Sae-

lens : « Les bénéfiques de ce concert serviront à la plantation de cacaoyers pour les jeunes paysans. 45 personnes ont déjà planté 30 hectares. Nous prévoyons 23 hectares étalés sur 2 ans. Nous sommes donc très optimistes pour le futur. ».

En deuxième partie de spectacle, les nombreux spectateurs venus soutenir le projet se sont laissés porter par des morceaux russes et tziganes suivis d'un goûter et du pot de l'amitié.